
Maison Accueil Spécialisée La Roseraie 

27, rue du Général Leclerc  

78420 Carrières-sur-Seine 

01 30 86 22 65 

E-mail : ch-laroseraie@avenirapei.org 

La MAS veut dire Maison d’Accueil Spécialisée. 

La MAS la Roseraie accueille des adultes très handicapés.  

Ces adultes ont besoin d’aide pour tout. 

Ils ont besoin d’aide : 

• pour manger 

 

• pour se laver  

 

• pour aller au toilettes 

 

• pour s’habiller... 

Ils doivent être surveillés par un médecin. 

Il ont besoin de beaucoup de soins. 

 

Comment fonctionne la MAS la Roseraie ? 

La MAS accueille 9 personnes. 

Les personnes passent la journée à la MAS.  

Elles rentrent chez elles le soir. 

La MAS est ouverte : 



• du lundi au jeudi de 09h00 à 16h45 

• le vendredi de 09h00 à 15h45 

• un samedi par mois de 09h00 à 13h30. 

 

Que propose la MAS ? 

Les personnes accueillies ont besoin de soins tous les jours. 

La MAS aide les personnes : 

• pour les activités de la vie de tous les jours 

• pour les repas 

• à rencontrer d’autres personnes 

• à rester autonome dans certaines activités. 

• à continuer à faire les gestes qu’elles ont appris. 

La MAS propose : 

• des animations et des loisirs  

• des activités et des sorties 

• des séjours à l’extérieur de l’établissement.. 

La MAS prépare les personnes  

pour aller dans un autre établissement. 

Elle peuvent vivre dans un autre établissement.  

 

  



La MAS s’occupe de la santé des personnes accueillies. 

La MAS appelle : 

• le médecin 

 

• le kiné 

 

• le psychomotricien 

 

• l’infirmière 

 

Comment faire pour rentrer à la MAS ? 

Vous devez avoir une orientation de la MDPH.  

 

Vous envoyez votre dossier d’inscription à la MAS. 

La MAS regarde votre dossier. 

Votre demande dépend : 

• de votre situation 

• de l’endroit où vous habitez 

• de l’urgence de votre situation. 

Par exemple, vous n’avez personne pour vous aider. 

• de votre place sur la liste d’attente. 

 


